

Über die Erfahrungen mit dem Erba-Park

Bamberg – Im Rahmen des Jahresprogrammes des „Fördervereins zur Nachhaltigkeit der Landesgartenschau Bamberg 2012 e. V.“ berichtet Robert Neuberth, Leiter des Gartenamtes Bamberg, am morgigen Dienstag im Restaurant „Das Faltboot“, Weidendamm 150, um 19.30 Uhr über Erfahrungen und Entwicklungen im Erba-Park aus dem ersten Jahr nach der Landesgartenschau 2012. Bereits um 18 Uhr führt Neuberth entlang der vom Förderverein angestrebten Wegeverbindung zwischen Fischerhofschlösschen und Cherbonhof, die der Förderverein beabsichtigt zu finanzieren. Treffpunkt hierfür ist am Fischerhofschlösschen, Gaustadter Hauptstr. 109 a.

red